



Stadt Sempach; aktuelle Informationen

Unterhaltsgenossenschaft Sempach erfolgreich gegründet

Am Mittwoch, 20. März 2024 fand im Rathaus Sempach die Gründungsversammlung der Unterhaltsgenossenschaft (UHG) Sempach statt. Die Statuten sowie das Unterhalts- und Entschädigungsreglement wurden erfolgreich genehmigt. Die UHG löst die bisherige Güterstrassengenossenschaft (GGS) ab. In diesem Rahmen wurde das Unterhaltsnetz überprüft, teilweise Güterstrassen entlassen sowie anderenorts neu aufgenommen. Mit dem Übergang wurden auch die Aktiven und Passiven übernommen. Darin enthalten sind zwei Strassengrundstücke, bei welchen bisher die Güterstrassengenossenschaft Grundeigentümerin war und nun an die UHG übergehen. Als Tagespräsident amtierte Christian Stofer, Stadtrat Ressort Infrastruktur, welcher auch die Wahl des Vorstandes vornahm. Der Vorstand besteht aus folgenden Mitgliedern: Martin Winiger (Präsident), Ruedi Helfenstein (Vize-Präsident), Anita Winiger (Kassierin) und Rolf Meier (Aktuar). Die neue UHG zählt 46 Mitglieder. Mit der Gründung der UHG hat das Projekt der Umwandlung GGS zur UHG ein Meilenstein erreicht. Die ehemalige Güterstrassengenossenschaft Sempach, die Korporation und die Stadt Sempach als Projektleitende freuen sich sehr darüber und danken allen Beteiligten für ihr Mitwirken!

Neuzuzügerabend

Am 15. März 2024 hat der Stadtrat die Neuzuzügerinnen und Neuzuzüger sowie die eingebürgerten Personen des vergangenen Jahres zum Begrüssungsabend eingeladen. Zu Beginn begaben sich rund 55 Personen auf eine kurze Städtliführung unter der Leitung von André Heinzer, Alexander Lieb und Herbert Marberger. An dieser Stelle nochmals ein grosses Dankeschön an die drei Städtliführer. Anschliessend trafen sich alle Anwesenden im Rathaus, wo der Stadtrat, die Verwaltung, die Schule und die ortsansässigen öffentlichen Körperschaften ihre Tätigkeitsbereiche vorstellten. Nach den Präsentationen folgte der gesellige Teil in der Tuchlaube, wo ein Apéro riche wartete. Es war ein gemütlicher und informativer Abend, der von allen geschätzt wurde. Schön, das so viele der Einladung gefolgt sind.

Wiedereröffnung Seeuferweg

Der Seeuferweg zwischen dem Parkplatz Seevogtei und dem Besucherzentrum der Vogelwarte ist wieder uneingeschränkt begehbar. Der Weg wurde an den Weihnachtstagen 2023 stark beschädigt. In Absprache mit dem Kanton Luzern wurde dieser in den letzten Tagen nun wieder Instand gestellt. Die Stadt Sempach bedankt sich bei den beteiligten Personen und Firmen für die rasche Umsetzung der Arbeiten und ist froh, dass der Weg der Öffentlichkeit nun wieder zur Verfügung steht.

Neuwahlen der Mitglieder des Stadtrats für die Amtsdauer 2024 – 2028 vom 28. April 2024

Am Sonntag, 28. April 2024, findet die Neuwahl der Mitglieder des Stadtrats für die Amtsdauer 2024 - 2028 statt. Die Wahlunterlagen werden bis spätestens am 5. April 2024 an alle Stimmberechtigten der Stadt Sempach zugestellt. Bitte vergessen Sie nicht, Ihren Stimmrechtsausweis zu unterzeichnen. Ansonsten ist Ihre Stimmabgabe ungültig. Das Urnenbüro ist am Abstimmungssonntag von 09.30 Uhr bis 10.00 Uhr geöffnet. Bitte beachten Sie, dass später eintreffende Couverts für die Resultatermittlung nicht mehr berücksichtigt werden.

Die Stimmberechtigten der Stadt Sempach werden herzlich eingeladen, an den Wahlen teilzunehmen.

Wechsel des BFU-Sicherheitsdelegierten

Die Beratungsstelle für Unfallverhütung (BFU) hat den öffentlichen Auftrag, im Bereich Unfallprävention zu forschen und zu beraten, damit weniger folgenschwere Unfälle passieren. In der Schweiz besteht ein Netzwerk von 1'200 Sicherheitsdelegierten, welche in den Städten und Gemeinden aktive Unfallprävention betreiben. Die Funktion als BFU-Delegierter der Stadt Sempach wurde bis anhin von Bruno Häfliger ausgeübt. Nach 30 Jahren hat er sich entschieden, diese Funktion abzugeben. Der Stadtrat bedankt sich bei Bruno Häfliger ganz herzlich für seinen langjährigen Einsatz, die vielen wertvollen Inputs und das grosse Engagement zugunsten der Stadt Sempach. Neu wird Patrick Fölmli, Mitarbeiter im Bereich Raum, Umwelt und Energie, die Tätigkeiten als BFU-Delegierten ausüben. Als ausgebildeter Bauverwalter verfügt Patrick Fölmli über die Fähigkeiten, diese Funktion zu übernehmen. Der Stadtrat dankt Patrick Fölmli für die Bereitschaft und wünscht ihm bei der Ausübung viel Freude und alles Gute.

Öffnungszeiten der Stadtverwaltung über Ostern

Die Büros der Stadtverwaltung bleiben vom Donnerstag, 28. März 2024 ab 17 Uhr bis und mit Ostermontag, 1. April 2024 geschlossen. Gerne sind wir am Dienstag, 2. April 2024 wieder für Sie da. Bei Todesfällen steht eine Pikettnummer zur Verfügung. Dazu kontaktieren Sie bitte die Telefonnummer der Stadtverwaltung (Tel. 041 462 52 00). Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Gratis nextbike für Sempacherinnen und Sempacher

Keine Lust auf Parkplatzsuche, rasch in den Coop und wieder zurück oder nach einem Spaziergang entlang vom See zurück ins Städtli? Mit nextbike lässt sich dies alles problemlos kombinieren und für Sempacherinnen und Sempacher erst noch 30 Minuten pro Ausleihe gratis.

So funktioniert's: Vor der ersten Benutzung registrieren Sie sich bei nextbike und hinterlegen Ihre Kreditkarte. Die einmalige Registrierung kostet einen Franken. Dieser Betrag wird Ihrer Kreditkarte belastet. Um von der kostenlosen Kurzausleihe profitieren zu können, muss im Registrationsablauf «Sempach» als Partner, diverse Kontaktangaben sowie eine Kreditkarte hinterlegt werden. Weitere Informationen zum Angebot finden Sie auf der Website www.sempach.ch/nextbike oder unter www.nextbike.ch.

Gratulationen

85. Geburtstag

18. April Röthlisberger-Sager Hildegard, Sägematt 5

92. Geburtstag

29. April Ceresa-Wey Nina, Eicherstrasse 21

97. Geburtstag

01. April Fleury-Schild Rosmarie, Wohn- und Pflegezentrum Lippenrüti, Neuenkirch

02. April Stähli Adolf, Feldweg 8

Der Stadtrat gratuliert den Jubilarinnen und dem Jubilar ganz herzlich.

Begrüssung von Neuzuziehenden

Wir heissen folgende Zuzüger/innen herzlich willkommen:

- Mahler Louis, Stadtstrasse 37

- Marugg Anita, Mattweid 23

Eigentumsübertragung

Seit der letzten Publikation ist vom Grundbuchamt folgende Handänderung gemeldet worden:

- Eigentumsübertragung am Grundstück Nr. 5663, Feldmatt 22, von Epper Beatrice, Hildisrieden, an Betschart Urs und Annamarie, Arth

Baubewilligung

Der Stadtrat hat folgende Baubewilligung erteilt:

- Korporation Sempach, Seestrasse 16, 6204 Sempach, für den Ersatzbau des Spielplatzes auf dem Grundstück Nr. 440, Seeland

Sempach, 21. März 2024 / Adrian Felber